

Chers ami(e)s,

Les membres du Conseil d'administration viennent de me reconduire unanimement dans mes fonctions de Président UDSF. Ces chaleureux encouragements exprimés par une famille unie et soudée, après 3 ans à la tête de notre association provoquent naturellement une intense émotion et me touchent profondément.

Du fond du coeur, je vous remercie pour m'avoir renouvelé votre confiance et je m'engage à poursuivre la tâche avec sérieux dans le seul intérêt général, grâce à la collaboration d'un bureau compétent et représentatif.

Je vous adresse ci-dessous ma profession de foi lue lors de la dernière AG. La Sommellerie Française doit répondre aux attentes des générations montantes et doit impérativement s'adapter au monde qui nous entoure. Nous ne devons pas avoir peur de remettre en cause un certain nombre de choses afin de préserver ou de redorer notre image de marque. C'est la raison pour laquelle j'ai décidé d'organiser les ETATS GENERAUX DE LA SOMMELLERIE FRANCAISE. Chacun d'entre vous doit se sentir concerné par ce chantier, qui aboutira, je n'en doute point, par des décisions ou des orientations adaptées au XXIe siècle.

Le Bureau et moi-même restons à votre écoute pour relever ce défi. Il nous permettra de construire ensemble et contribuera au rayonnement de la Sommellerie Française.

Michel HERMET